

REFUERZAN ACCIONES PARA LUCHA CONTRA EL COVID-19

Priorizan trabajo remoto en Proyecto Chavimochic

Una reunión de trabajo sostuvo el gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), con sub gerentes y jefes de oficinas de dicha institución con la finalidad de evaluar y tomar acciones para reforzar el Plan para la Vigilancia, Prevención y Control del Covid-19 en el PECH, así como el monitoreo del trabajo remoto, informó el gerente de la irrigación liberteña, Ing. Edilberto Ñique Alarcón.

"Se ha dispuesto a todas las áreas del PECH, a través del Memo múltiple N° 003 -2021 - GRLL - GOB/PECH - 01, en virtud del Decreto de Urgencia N° 139 - 2020, dar prioridad a el trabajo remoto para la ejecución de sus actividades", enfatizó el gerente del PECH.

De igual manera, cada jefatura reevaluará el trabajo remoto, presencial y mixto de cada uno de los trabajadores a fin de presentar un nuevo listado del personal a su cargo que realizaran sus labores en las diversas modalidades (presencial, remoto y mixto).

La gerencia mantendrá reuniones semanales con las sub gerencias y jefaturas, de manera presencial y virtual, como indique la citación y circunstancia. "El objetivo es evaluar la marcha institucional y el cumplimiento de los acuerdos y medidas adoptadas por el staf gerencial de la institución", aseveró Ñique Alarcón.

Por otro lado, se acordó fortalecer la sub gerencias de Operación y Mantenimiento, de Agua Potable y Energía Eléctrica y la de Gestión de Tierras, respecto a la capacidad de custodia y resguardo del acceso a la infraestructura hidráulica mayor del PECH, con la finalidad de salvaguardar la integridad de esta obra, bienes, colaboradores y población aledaña.

